



**CASSIOLA**

Cassiola zeichnet sich durch enorme Sportlichkeit und einen richtigen „Motor“ aus. Platzierungen bis zur Klasse M unterstreichen ihre Qualität. Das Springen ist von Vorsicht, Volumen und Dynamik geprägt. Abgerundet wird diese Auktions-Offerte durch eine erstklassige Rittigkeit.

Väterlicherseits bringt Cassiola über Cascadello I das wertvolle Blut des Casall und Clearway mit. Auf der Mutterseite bringt Lordanos das wertvolle Blut des Ladykiller xx und Alme in die Ahnentafel von Cassiola. Abgerundet über den Vollblüter Königspark xx stellt sich dieses Pedigree dar. Aus dem Stamm 1298 sind u. a. die Spitzenperde Chupa Chup und Caddington hervorgegangen.

*Cassiola stands out for enormous athleticism and a very effective “motor”, qualities confirmed by placings through M level. Not only is her jumping very careful, scopey, and dynamic, but she is very easily ridden, as well.*

*Cassiola carries the valuable Casall and Clearway blood through her sire Cascadello I. On the dam’s side, her bloodline is influenced by the valuable Ladykiller TB and Alme genes through Lordanos. The TB stallion Königspark rounds off her pedigree. The produce of stem 1298 also includes the top horses Chupa Chup and Caddington.*

**Stamm/female line:** 1298 · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Lord, Newton, Raimondo, Carbano, Cebelio · **Internationale Sportpferde/FEI sport horses:** Chupa Chup (Bernado Alvez), Caddington (Heiko Schmidt), Non Stop SV (Takashi Haase Shibayama)

**116**

**Züchter und Eigentümer:**

Geb.: 04.03.2013  
Farbe: Braun  
Aholainen Erja  
DE421000216313  
Größe: L  
25788 Hollingstedt  
Stute  
FN-Name: CASSIOLA 3

Cascadello I DE421000288209	Casall	Caretino	Caletto II Isidor H
		Kira XVII ZB1 BP	Lavall I Maltia H
	Viviana ZB1-VP	Clearway	Capitol I Wodka II HSP
		Irana H	I Love You A.N Zilia H
Siola ZB1-BP DE421000055302	Lordanos	Landos	Lord Uta V H
		W-Ashley H	Ahorn Z HAN Sofia H
	Diadem I H	Koenigspark xx	Prince Ippi xx Kl.Ballerina xx
<b>Stamm 1298</b>		Maiblume HSP	Ritter Viola H